

Comment and Answer // Commentaire et réponse

Comment:

Due to the structure and complexity of this procurement / bid, my firm is not going to respond.

I strongly suggest a conversation with your CPO and myself to discuss how SSC can leverage a procurement IT modernization strategy. The process stage 1-11 is quite frankly ridiculous and not necessary for due diligence for a requirement such as this one.

What my company is doing in Canada is something SSC needs to be aware of especially as we expand into the US.

//

En raison de la structure et de la complexité de cet achat / offre, mon entreprise ne répondra pas.

Je suggère fortement une conversation avec votre CPO et moi-même pour discuter de la façon dont SPC peut tirer parti d'une stratégie de modernisation informatique des achats. L'étape 1 à 11 du processus est franchement ridicule et n'est pas nécessaire pour une diligence raisonnable pour une exigence telle que celle-ci.

Ce que fait mon entreprise au Canada, c'est quelque chose dont SPC doit être conscient, surtout à mesure que nous nous développons aux États-Unis.

Answer:

SSC has noted your perspective. The various results of this specific pilot (and the upcoming ones) will be measured and Procurement Process 3.0 will be adjusted based on the lessons learned. The best way to influence procurement modernization is to participate in pilots.

Alternatively, a contractor that would not be in position to bid on an SSC's agile procurement, could still influence procurement modernization by leveraging vendors associations that are part of the SSC working group that support the activities of the Center of expertise.

Vendor association members of the Procurement Modernization Strategic Engagement Committee include:

- Technation
- Canadian Information Technology Professionals Association (CITPA)
- Council of Canadian Innovators (CCI)
- Canadian Business Information Technology Network (CABINET).

//

SPC prend bonne note de votre point de vue. Les divers résultats de ce projet pilote (et ceux à venir) seront mesurés et le processus d'approvisionnement 3.0 sera ajusté en fonction des leçons apprises. La meilleure façon d'influencer la modernisation de l'approvisionnement est de participer à des projets pilotes.

Alternativement, un entrepreneur qui ne serait pas en mesure de soumissionner dans le cadre d'un approvisionnement agile de SPC pourrait encore influencer la modernisation des achats par l'intermédiaire des associations de fournisseurs qui font partie du groupe de travail de SPC qui soutiennent les activités du Centre d'expertise.

Les associations de fournisseurs membres du comité d'engagement stratégique pour la modernisation de l'approvisionnement comprennent:

- Technation
- Association canadienne des professionnels des technologies de l'information (CITPA)
- Conseil des innovateurs canadiens (CCI)
- Réseau canadien de technologie de l'information commerciale (CABINET).